

EDOUARD

2 Pièces

41 m²

Réf. 85322224

409 500 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune de Roquebrune Cap Martin, au troisième et dernier étage d'un immeuble de standing avec piscine et jardin arboré, à vendre sublime deux pièces de 42 m² en excellent état avec belle vue mer. Composé de :- entrée- séjour avec cuisine américaine équipée- chambre à coucher- salle de douche avec WC et fenêtre- 12 m² de terrasse- 55 m² de spectaculaire solarium- garage déalement exposé plein Sud et au calme, proche des commerces et pratique pour la Principauté de Monaco. Actuellement loué 1.300 € par mois jusqu'à juin 2025, très intéressant aussi comme investissement.

Ideally located in Roquebrune Cap Martin, on the top floor of a high standing building with swimming pool and wooded garden, for sale beautiful apartment of 42 sqm in excellent condition with lovely sea view. Composed of :- hall- living room with fitted open-plan kitchen- bedroom- shower room with WC and window- 12 sqm terrace- 55 sqm spectacular solarium- garage South facing and in a quiet setting, close to facilities and convenient to the Principality of Monaco. Currently rented 1.300 € per month until June 2025, very interesting either as an investment.

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

